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第７６９回むつ市教育委員会会議 会議録 

１ 開会及び

閉会に関

する事項 

令和６年８月２９日（木） １３：００ ～ １３：１５ 
むつ市役所本庁舎 第４会議室 

２ 出席委員

及び欠席

委員の氏

名 

【出席】 教 育 長  阿 部 謙 一 

委   員  田 中 志 昌 

委   員  納 谷 順 子 
 委   員  黒 木 和 之 

 委   員  長 岡 俊 成 

３ 説明のた

めに出席

した者の

職及び氏

名 

教育部長 福山洋司           施設整備技術監 畑中 渉 
次長地域クラブ企画推進課長 岩瀬圭吾  デジタル教育指導監 澁田健太 
総務課長 畑中俊彦           副理事学校教育課長 石川禎大    

副理事中央公民館長 櫻井 忍      川内公民館長 須藤昌弘 
大畑公民館長 山崎憲一         脇野沢公民館長 畑中正行 
図書館長 澤田修一 

 
【事務局】 
総務課主任主査 遠島 敬    総務課主事 中村幸志朗 

４ 委員又は

教育長等

の報告 

なし 

５ 議題及び

議事に関

する事項 
 

教育長 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 

総務課長 
 

教育長 
 

 
 
 
 
それでは、ただいまから「第７６９回むつ市教育委員会会議」を開会いたします。 
会議録の署名についてでありますが、今回は長岡委員にお願いいたします。 
本日は、事務局からの議案が１件、報告事項が１件となっております。 
それでは、議事に入ります。 

 

●議案第１号 

「財産の取得について」（総務課） 

 

 まず、議案第１号「財産の取得について」、事務局からの説明を求めます。 
 
（説明） 
 
ただいま、事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありませ

んでしょうか。 
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教育長 

 
 
 
 

教育長 
 
 

教育長 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 
 
 
 

教育長 
 
 
 

教育長 
 
 

黒木委員 
 
 

総務課長 
 

教育長 
 

教育長 

 
ないようですので、議案第１号は、原案のとおり可決することとしてよろしいで

すか。 
 
（異議なし） 
 
 それでは、ご異議がございませんので、議案第１号は、原案のとおり可決するこ

とといたします。 

 

 次に、事務局からの報告事項となります。 

 

●報告第１号 

「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更（捕獲）許可につ

いて」（生涯学習課） 

 

報告第１号「天然記念物下北半島のサルおよびサル生息北限地の現状変更（捕獲）

許可について」、事務局からの報告を求めます。 
 
（報告） 
 
ただいま事務局より報告がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 

（なし） 
 
 ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
   
●その他 

 

それでは次に、「その他」となりますが、まずは、委員の皆様から何かありません

でしょうか。 
  
 和歌山県でツキノワグマが捕獲できないというニュースを見たが、むつ市では捕

獲できるのか。 
 
 条件等はあるが、捕獲が可能な場合もある。 
 
その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 

 
 他に委員の皆様からはないようですので、事務局からは何かありませんか。 
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総務課長 

 
教育長 

 
 

長岡委員 
 
 

総務課長 
 
 

教育部長 
 
 

納谷委員 
 

総務課長 
 
 

教育長 
 
 

学校教育課長 
 

教育長 
 
 

教育長 
 

教育長 
 
 

総務課 
主任主査 

 
教育長 

 

 
（学校給食弁当代替者への補助について説明）   
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 良い対応だと思う。防災食育センターの説明を聞いた際には、アレルギー対応が

可能と聞いていたが、それでも無理な子がいるのか。 
 
 可能な限り対応していますが、少しの量でも症状が出るような児童生徒もいるた

め、その様な家庭では、自分で用意していただいている。 
 
 防災食育センターでは、アレルギー対応の給食は、様々なアレルギーに対応した

１種類のみの提供となっています。 
 
 補助金の額を確定するとあるが、どのように決めるのか。 
 
 給食費無償化と同じ１食の単価を用いて、実際にお弁当を準備した日数から計算

して確定させます。 
 
その他、ないようですので、本件については以上とさせていただきます。次は、

学校教育課からお願いします。 
 
（全国学力テストの結果の概要及び子ども議会の開催について説明） 
 
ただいま事務局より説明がありましたが、本件についてご質問などはありません

でしょうか。 
 
 ないようですので、本件については以上とさせていただきます。 
 
それでは最後に、事務局から次回の教育委員会会議の日程についてお知らせ願い

ます。 
 

（事務連絡） 
 
 

 それでは、以上をもちまして「第７６９回むつ市教育委員会会議」を閉会いたし

ます。 
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６ 議決事項 議案第１号 …財産の取得について    …原案のとおり可決 

７ その他会

議におい

て必要と

認めた事

項  

 なし 
 
 
 

８ 会議録署

名 
上記の決議内容について明確にするため、むつ市教育委員会会議規則第２４条の

規定により署名する。 
 
令和 ６年 ９月２５日 
 
教育委員会教育長     阿 部 謙 一           
 
 
会議録署名委員      長 岡 俊 成           
 
会議録作成者 

総務課長       畑 中 俊 彦           
 


